
The topic of our lesson is

Modal Verbs.



Модальные глаголы в 
английском языке отличаются 
от остальных глаголов тем, что 

они не используются 
самостоятельно и не обозначают 

конкретного действия или 
состояния, они отражают его 

модальность, то есть отношение 
к нему говорящего. 



после  модальных глаголов не 

употребляется частичка to

модальные глаголы не 
спрягаются

при использовании модальных 
глаголов не применяются 

вспомогательные глаголы (do, does, 
will, did, is, are, am)



Can
1) Могу,умею 

I can sing. – Я умею петь.

2) Разрешение
You can take my book. –

Можешь взять мою книгу.



Could
1) Мог,умел

2) Вежливая форма (не могли бы
вы)

Could you open the door? – 

Не могли бы вы открыть дверь?





Must
Должен, обязан.

1)Употребляется, если хотят
отдать указание, заставить
сделать что-то обязательно.

You must come home at five.- 

Ты должен прийти домой в 5 часов.



Must
2) Запрет (нельзя)

You mustn’t walk here. – 

Тебе нельзя здесь гулять.



Have to
Должен 

(вынужден, приходиться)

I have to rewrite my test on History.-

Я должен переписать тест по
истории.



Should
Должен, следует

Употребляется, когда хотят
порекомендовать дать совет.

You should go and see this film. - 

Тебе следует сходить и увидеть
этот фильм.





Need to

1) Нужно



Shall
1) Мог,умел
2) Вежливая форма (не
могли бы вы)
Could you open the door? - 
Не могли бы вы открыть
дверь?


